Datenblatt | Data sheet

Artikel Article	7000-271 & 7000-271-1					
Name Model Name	FLO '25 DESIGN / STRIP					
Einsatzbereiche Areas of application	Gestrickter Kinderhandschuhe aus Polyester mit einer Latex-Schaum-Beschichtung für leichte Tätigkeiten im Garten					
Knitted children's gloves made of polyester wit foam coating for light work in the garden						ialex
Eigenschaften Properties	Geprüft nach Dermatest, konform mit Oekotex- Bestimmungen Tested according to Dermatest, compliant with Oekotex- regulations					
Verpackung <i>Packaging</i>	Paarweise mit Hangtag verpackt Packed in pairs with hangtag					
Größen Sizes	3	4	5	6		
Beschreibung Description	Flo & Flo	oralie				



Norm Standard



Cat. 1

Das Erzeugnis inkl. aller Größen ist entwickelt und gefertigt in Übereinstimmung mit The product incl. all sizes is developed and manufactured in compliance with the standard

DIN EN ISO 21420

und klassifiziert nach Kategorie I - "Nur bei minimalen Gefahren".

Diese Kategorie deckt ausschließlich Handschuhe* ab, die den Benutzer schützen gegen:

- mechanische Tätigkeit, die nur oberflächliche Auswirkungen hat; oder
- schwach wirkende bzw. in der Wirkung nachlassende Reinigungsmaterialien; oder
- Gefahren durch Handhaben heißer Komponenten, die den Benutzer Temperaturen nicht über 50°C oder gefährlichen Stößen aussetzt, oder
- atmosphärische Einflüsse, die weder außergewöhnlich noch extrem sind; oder
- geringe Stöße und Vibrationen, die nicht lebenswichtige Bereiche des Körpers beeinflussen und deren Einwirkung keine irreparablen Beschädigungen hervorruft.

and classified as category I item – "only for minimal risk" This category covers only gloves* which protects users

- against mechanical activities, which have only superficial influence, or
- cleaning materials with slight influence or
- danger from handling of hot components, which do not expose the user to a temperature above 50°C or to dangerous impacts, or
- atmospheric influence, which are neither extraordinary nor extremely, or
- low impacts and vibrations, which doesn't influence vital areas of the body, doesn't cause irreparable damages

Einschränkungen Limitations

Die Handschuhe schützen nicht vor chemischen, bakteriologischen, elektrostatischen und thermischen Gefahren. Eventuell besondere Eigenschaften sind unter dem Punkt "Besonderheiten" vermerkt. Sie sind nicht anwendbar bei Arbeiten mit sich drehenden Gegenständen. Durch Abnutzung werden die Schutzeigenschaften der Handschuhe verringert und sie müssen ersetzt werden.

This glove does not protect from chemical, bacteriological, electrostatic and thermic hazard. For special properties please see "Special features". Do not use when working with rotating parts. Used gloves with obvious damage do not offer any protection and have to be replaced.

Pflegehinweis Care Instructions		Wäsche oder chemische Reinigung bedarf einer Prüfung. Bitte kontaktieren Sie uns für weitere Informationen. Laundry or dry cleaning requires consideration. Please contact us for more information.			
Lagerung Storage	Die Handschuhe sollten an einem trockenen und sauberen Platz gelagert werden. The gloves should be stored in a dry and clean place. Avoid getting them exposed to moisture or high temperatures.				
Entsorgung Disposal	Defekte und/oder nicht mehr benötigte Handschuhe können über den Hausmüll entsorgt werden. Beachten Sie dabei die örtlichen Vorschriften bezüglich der Kontamination.				
	Defective and/or no more needed gloves can be disposed of with the household waste. Please pay attention to your local regulations concerning the contamination of the gloves.				

Kontakt	
Nontakt	HORNBACH Baumarkt AG, Hornbachstr. 11, 76879 Bornheim
Contact	HORNBACH Baumark AG, Hornbachstr. 11, 70079 Bornneim
Contact	